

MEMORIA DE LAS ACTIVIDADES DE INVESTIGACIÓN Y DE FORMACIÓN DE INVESTIGADORES DEL INSTITUTO DE CIENCIAS DE LA ANTIGÜEDAD / ANTZINAROKO ZIENTZIEN INSTITUTUA (ICA/AZI)

CURSO ACADÉMICO 2015-2016

Durante el curso 2015-2016, el ICA/AZI (<<http://www.ehu.es/es/web/ica-azi/home>>) ha continuado desarrollando su actividad investigadora, que se extiende a través de las cinco áreas temáticas en las que se estructura: *Antigüedad Clásica, Antigüedades Indoeuropeas y Orientales, Antigüedad Peninsular, Filologías Griega y Latina, y Prehistoria*. Desde este mismo curso tenemos que dar noticia de la incorporación al ICA/AZI de tres nuevos investigadores: en el Área de Prehistoria, M.^a José Iriarte Chiapusso y Marcos García Díez, y en el Área de Antigüedad Clásica, José Luis Alonso Rodríguez. Por otro lado, el Dr. Ignacio Barandiarán Maeztu ha renovado su condición de Colaborador Honorífico en el ICA/AZI.

Con estos nuevos investigadores, el ICA/AZI cuenta con cuarenta y un miembros como personal docente e investigador, y cinco como personal investigador en formación. Se indican a continuación las actividades de investigación y de formación de investigadores desarrolladas en el curso académico 2015-2016 por los miembros del ICA/AZI:

Los días 29-30 de octubre de 2015 tuvo lugar en la Facultad de Letras (UPV/EHU) el “Congreso Internacional ANIHO: Antigüedad Clásica y naciones modernas en el Viejo y el Nuevo Mundo”, siendo coordinadores del mismo Antonio Duplá Ansuátegui, Amalia Emborujó Salgado, Pepa Castillo, Jonatan Pérez Mostazo y Oskar Aguado Cantabrana.

Los días 9 y 10 de noviembre tuvieron lugar en el Salón de Grados de la Facultad de Letras de la UPV/EHU las “VIII Revisiones de Historia Antigua”, organizadas por el proyecto de investigación del Mineco HAR 2011-27431 y por el Departamento de Estudios Clásicos de la UPV/EHU.

Los días 23 y 24 de noviembre tuvo lugar en la Facultad de Letras de la Universidad del País Vasco el II Curso organizado por el ICA/AZI, con el título “Métodos y técnicas de investigación en Ciencias de la Antigüedad”, organizado por Estíbaliz Ortiz de Urbina y Josemari Vallejo, con ayudas económicas provenientes de la Facultad de Letras y el Vicerrectorado del Campus de Álava de esta universidad.

El 4 de mayo de 2016 se celebró la jornada “Mujeres excepcionales en Roma”, organizada por el Departamento de Estudios Clásicos y por el Programa de Doctorado en Ciencias de la Antigüedad.

Por otro lado, el ICA/AZI ha participado en la tabula gratulatoria del volumen homenaje al profesor José Luis Melena, que se publicará en los anejos de la revista *Veleia*.